

AMAZONAS

CONFLICTO	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVO	Socio ambiental	Distrito de Omia, Provincia Rodríguez de Mendoza Región Amazonas.	Pobladores del Caserío de Tocuya, cuestionan la ejecución de la obra de relleno sanitario de residuos sólidos debido a que no contaría con las autorizaciones respectivas y por temor que se afecte su salud y el medio ambiente.	HAY DIÁLOGO El 23 de julio, el Gobernador Regional sostuvo una reunión con autoridades y pobladores de la localidad de Nuevo Chirimoto, distrito de Omia, en la cual expresó que se ha priorizado el financiamiento para la construcción de celdas transitorias, mientras continúe el proceso de levantamiento de observaciones y se superen los inconvenientes que permitan la construcción del relleno definitivo en la zona del arenal.
ACTIVO	Socio ambiental	Distrito de El Cenepa, provincia de Condorcanqui, Región Amazonas.	<p>La Organización para el Desarrollo de las Comunidades Fronterizas de “El Cenepa” (ODECOFROC) y la comunidad de Antiguo Kamam, se oponen al desarrollo de la actividad minera en la Cordillera del Cóndor, por temor a la contaminación de los ríos Sawientsa, Comaina, Marañón y Amazonas y la afectación del ecosistema del Parque Nacional Ichigkat Muja, de la Zona Reservada Santiago – Comaina y de la Reserva Comunal Tuntanain. Exigen que se reconozca el área de creación del Parque Nacional Ichigkat Muja con 152 873,76 ha. Denuncian la presencia de ciudadanos ecuatorianos del Sector La Herradura que realizan y financian actividades de minería ilegal e informal.</p> <p>La Organización de Desarrollo de las Comunidades Indígenas de Alto Comainas (ODECOAC), Asociación de Mineros Artesanales “El Cóndor” y miembros de la</p>	NO HAY DIÁLOGO No se registraron nuevos hechos durante el mes

			<p>comunidad nativa de Shaim, se disputan realizar actividades de minería en la concesión Comaina I.</p>	
ACTIVO	Socio ambiental	<p>Distrito de Río Santiago, provincia de Condorcanqui, Región Amazonas</p>	<p>Comunidades Nativas Wampis exigen a mineros ilegales el cese de sus actividades y el retiro inmediato de su territorio.</p> <p>En atención a dicha situación, también le exigen al Estado se implementen estrategias de lucha contra dicha actividad.</p>	<p>NO HAY DIÁLOGO</p> <p>No se registraron nuevos hechos durante el mes</p>

Fuente: Defensoría del Pueblo.
 Boletín Social Conflictos N°185, mes de julio 2019.